



4 rue Gutenberg  
**LA WANTZENAU**

Tél. 03 88 59 25 43 • [www.mmpark.fr](http://www.mmpark.fr) • [contact@mmpark.fr](mailto:contact@mmpark.fr)

# conférence-débat

**Jean-François CARREZ**



Sous-officier de l'armée de Terre depuis 1994, L'ADC Jean-François CARREZ est un spécialiste de la Guerre Electronique depuis plus de 30 ans. Passionné d'histoire, il est entre autres l'officier traditions du 44<sup>e</sup> régiment de Transmissions de Mutzig depuis 2019. C'est à ce titre qu'il intervient auprès des lycéens dans le cadre des classes de défense ou lors de conférences ouvertes au public afin de faire de découvrir le rôle et l'importance de la guerre électronique dans les conflits depuis le début du XX<sup>e</sup> siècle.

Expériences opérationnelles : Kosovo - Sénégal - Djibouti  
Vice-président de l'amicale du 44<sup>e</sup> régiment de transmissions et de l'association de la guerre électronique de l'armée de Terre

Entrée libre sur inscription - **Plateau**

**Dimanche  
14 septembre**  
à 15 h  
**Salle Koenig**

Entrée à l'arrière du musée



# Guerre élec

La guerre électronique a pour but d'exploiter les émissions radioélectriques d'un adversaire et, inversement à l'empêcher d'en faire autant. Il s'agit donc de toutes les opérations qui visent à acquérir la maîtrise du spectre électromagnétique, pour intercepter et/ou brouiller les ordres ou informations qui circulent dans les systèmes de communication de l'adversaire.



La conférence de Jean-François CARREZ se décompose en 3 parties :

- Présentation des modes d'actions de l'appui électronique.
- Quels sont les métiers qui nous permettent de mettre en œuvre ces actions.
- Présentation de cinq cas historiques de guerre électronique entre 1917 et 2007.

